

Le temps était donc venu de parler de l'œuvre naissante au premier Pasteur du diocèse, et de s'en remettre à sa décision.

Ce fut le directeur qui se chargea de porter aux pieds de Sa Grandeur les humbles désirs de ses pénitentes. Il



S. G. Mgr Duhamel, Archevêque d'Ottawa.

expliqua leur attrait pour la vie réparatrice, leur zèle à prier pour la conversion des pécheurs, pour l'exaltation de la sainte Eglise et les besoins spirituels des prêtres. Il laissa entrevoir l'espérance que ce petit noyau pourrait se développer, peut-être devenir une congrégation, ou du